



...bildeten die RENAULT CLIO das größte Teilnehmerfeld beim 52. ADAC Reinoldus-Langstreckenrennen am Nürburgring. Mit 18 Teilnehmern war die CUP3-Wertungsklasse die mit Abstand stärkste im gesamten Starterfeld.

In der dritten Startgruppe des insgesamt knapp 150 Teilnehmer starken Feldes, starteten am Samstag bei idealen Wetterbedingungen 18 RENAULT CLIO. Aus der zweiten von 29 Startreihen ging das Berliner Duo Olivo/ Jurek in das Rennen. Elmar und Jannik liefen mit neuem Motor gleich wieder zu Bestform auf. Von ihrem Führungsplatz in der CUP3-Wertung sollten sie auch bis zum Ende des Rennens nicht mehr vertrieben werden. Somit sammelten die Schützlinge von TKS-Teamchef Mario Hebler und Traudl Klink wichtige Punkte beim Kampf um den VLN-Gesamtsieg.